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Membros presentes 

Entidade Representante 

AEAA Amparo Wilhelm Wullf Poloni (T) 

AESABESP Carlos Alberto Miranda da Silva (T) 

ANA Osman Fernandes da Silva (S) 

ASSEMAE 
Adriana A. Rosa Vahteric Isenburg (T) 

Paulo Roberto S. Tinel (S) 

CATI Angelo César Bosqueiro (S) 

CIESP – Bragança Pta. Roberto Mario Polga (S) 

DAE Jundiaí Rosemeire Aparecida Moreira (S) 

DAEE Sebastião Vainer Bosguilia (T) 

FIESP Roberto Mario Polga (T) 

IPSA Harold Gordon Fowler (T) 

P.M. de Holambra Petrus Bartholomeus Weel (T) 

P.M. de Itatiba Mônica Del Nero (S) 

P.M. de Jaguariúna 
Luciana Carla Ferreira de Souza (T) 

Maria Teresa Toledo de Lima (S) 

P.M. de Louveira Lidiane Nobre Alves (T) 

Rotary International – 

D4590 

Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi 

(T) 

SABESP Maurício Polezi (T) 

SANASA 
Paulo Roberto S. Tinel (T) 

Adriana A. Rosa Vahteric Isenburg (S) 

 

 

Convidados 

Entidade Representante 

Agência PCJ 
Eduardo Cuoco Léo 

Diogo B Pedrozo 

SAE Louveira Patricia Ferreira 

 (T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos presentes por meio de mensagem eletrônica anteriormente. 

2. Abertura da 74ª Reunião Ordinária: A Sra. Adriana, 

coordenadora da CT-PB, deu início à reunião agradecendo a 

presença de todos e esclarecendo alguns assuntos 

administrativos evidenciou que a CRHi irá realizar nos dias 06 

e 07 de dezembro em São Pedro. Esclareceu os pontos exigidos 

na interpretação da entidade. Discutiu informes gerais e o Sr. 

Osman (ANA) esclareceu que as metas da Agência estavam 

sendo revistas, com intenção de implementação de ISO 9001. 

3. Aprovação das minutas das 72ª e 73ª Reuniões 

Ordinárias: As minutas foram encaminhadas com 

antecedência e, desta forma, foi dispensada a leitura das 

mesmas, sendo elas aprovadas sem ressalvas. 4: Andamentos 

dos Trabalhos da Revisão do Plano de Bacias: O Sr. 

Eduardo (Agência PCJ) esclareceu que os resultados com a 

elaboração dos relatórios do Prognóstico e do Plano de Ação 

ficaram aquém do esperado. Evidenciou limitações dos 

relatórios e destacou classificação preliminar realizada pela 

Agência frente à Deliberação CRH n. 146/2012. Destacou, 

ainda, que o Plano de Ação foi modelado com apoio da 

Agência, haja vista o prazo premente para apresentação do 

plano à CRHi. O Sr. Polga (FIESP) destacou que havia 

algumas inconsistências, como a menção de inexistência de 

plano de macrodrenagem em Indaiatuba, que está inserido no 

PMSB. A Sra. Adriana destacou que alguns municípios podem 

ter omitido a inserção de dados. O Sr. Petrus (PM Holambra) 

atentou para necessidade de inserção do meio rural nos PMSB. 

A Sra. Adriana destacou dificuldade envolvendo fluxo de caixa 

do projeto. Sugeriu um pagamento proporcional ao que foi 

executado para Prognóstico e Plano de Ação. Demonstrou 

planilhas de controle com avaliação do nível de execução dos 

itens da Deliberação 146/12. As planilhas foram discutidas 

com os membros, que se manifestaram a favor da proposta de 

encaminhamento. Sobre o Relatório 4 - Produtos 

Cartográficos, definiu-se que seria elaborado um parecer 

específico, esclarecendo que há necessidade de 

complementação. O Sr. Eduardo solicitou apoio da ANA para 

tratativas relativas a geoprocessamento. O Sr. Osman orientou 

que fosse solicitado apoio da ANA por meio de e-mail e ficou 

estabelecido que uma reunião seria realizada para tratar 

especificamente do tema. Posteriormente, o Sr. Eduardo 

discutiu a forma de encaminhamento do “Relatório Final” do 

plano, que será submetido à CRHi. Convencionou-se que 

propostas de alterações no texto apresentado à CT-PL seriam 

encaminhadas na ocasião da Reunião Plenária, como 

solicitação de alteração da Câmara. Encerramento: Nada 

mais havendo a tratar, a Sra. Adriana agradeceu a presença de 

todos e foi dada por encerrada a reunião. 
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Coordenadora da CT-PB 
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Coordenador-adjunto da CT-PB 
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Secretária da CT-PB 


